

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang maha pengasih dan penyayang serta berkat karunianya, yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran bagi penulis dalam proses pembuatan skripsi ini. Penulis menyadari dengan keridhoannya maka dapat melaksanakan dan menyelesaikan skripsi ini .

Penulisan skripsi ini dibuat dan diajukan dalam rangka memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar program Sarjana Sosial Fakultas Ilmu Sosial UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA.

Pada kesempatan ini pula penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang banyak membantu dan membimbing dalam penulisan skripsi ini. Dalam hal ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Allah SWT yang telah menghadirkan orang-orang terbaik dalam kehidupan penulis dan memberikan kontribusi yang sangat besar bagi penulis selama pembuatan skripsi ini guna menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi. Penulis sangat berterimakasih kepada kedua orang tua, Ayahanda Drs. Isrin Sunanda, Ibunda The Swie Lan, B.Si dan kakak tercinta Pandu Maulana S.Sos. yang telah memberikan support baik materil bahkan spiritual penulis. Serta kepada orang yang penulis sayangi Sugeng Riyadi, S.T. yang selalu memberikan penulis dorongan kasih sayang tanpa henti-hentinya. Selain itu, penulis tidak lupa akan jasa saudara perempuannya Septika Murti Amalya, S.Pd. dan Eka Budiarti, AMd. yang telah membangkitkan semangat juang dan membantu penulis untuk meyelesaikan skripsi ini.

Selanjutnya penulis juga ingin mengucapkan terima kasih dengan ikhlas penulis kepada :

1. Drs. Komarudin Sahid, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial,
2. Ibu Dra Evy Clara M.Si selaku Ketua Jurusan Sosiologi Pembangunan,
3. Ibu Yuanita Aprilandini, M.Si selaku Dosen Pembimbing dan sekaligus sebagai penyemangat dan motorik penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, *you are amazing.*

4. Ucapan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua Dosen- dosen di Sosiologi yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama penulis menjalankan kuliah, terutama: Bapak Dr. Eman surachman, MM, selaku ketua penyidang, Bapak Asep Suryana, Ibu Rusfadia Saktiyanti Jahja, Bapak Andarus Darahim, Ibu Yuni, Bapak Abdi Rahmat , Bapak Robertus Robert dan Ibu Ikhlasiah Dalimoenthe.
5. Warga – warga di lingkungan Prima Harapan Regency yang telah menjadi nara sumber untuk penulisan skripsi ini,
6. Teman – teman Sosiologi Pembangunan 2005 Non reguler yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini diantaranya Pupunk, Uray, Cayyi, Arni, Meytia, Arief Bayu Aji dan teman- teman yang tidak bisa lagi penulis sebutkan satu- satu. Begitu banyak kesan dan kenangan terindah serta suka duka dalam menjalankan kuliah yang dapat penulis ingat di setiap waktunya.

Penulis menyadari sepenuhnya akan segala kekurangan dan kelemahan dalam menulis skripsi ini terutama pada kalimat dan kata – katanya, untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk kesempurnaan skripsi ini.

Semoga Allah SWT yang maha pengasih dan penyayang membalas budi baik yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, dan kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan penulis khususnya.

Akhir kata maaf apabila skripsi ini masih jauh dari harapan. Namun penulis mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi para rekan mahasiswa dan pembaca umum. Amin.

Bekasi, 18 Oktober 2011

Penulis